

FORZA 駒澤 選手紹介 PART9

相山泰紀 (DF・4年)

今回の選手紹介は相山泰紀選手です。小学校の頃は司令塔をやっていたという相山選手。幼少時代から今に至るまで彼のサッカー人生はどのようなものだったのか。遠征時のおもしろエピソードや深井正樹（現・鹿島）との思い出話など、様々な出来事を伺ってききました。

中学校の頃はFWやってました

サッカーを始めたきっかけは、小3からやってるんですけど、ホントは親がやってたから野球少年だったんですけど。でもその親の友達がサッカーのコーチをやっていて、それでうちが田舎だから人が足りないから来てくれてって事で、一試合だけ行ったんですよ。そしたらおもしろくてやるうかって事でサッカー始めました。小学校の頃は司令塔でした。好きな選手はやっぱりカズかな。サッカー始めた時たまたまJリーグが始まって、それでカズが左足でCK蹴ってたんですけど、それを見て凄く格好いいなと思って、左足の練習そこから初めて今じゃ結構上手く蹴れるんです。

児童会長でした。それはゲーム機が欲しくて、親に頼んだら児童会長になつたら買ってあげるって言われて仕方なく立候補して、そしたらたまたまなつちやっけて嫌でした。集会ごとには挨拶みたいなのがあってそれが照れ屋だったから全く言えず。ホントは目立ちたいんですけど、いざとなると照れちゃうんですよ。

中学1年の時に小澤明彦（14年度卒）さんが居たんですよ。明彦さんと一緒に練習が始まる前に、昭彦さんがいつもシュート打つんですよ。その球拾いを一生生でするんですよ。で、外れて飛んでくるじゃないですか。それを蹴って返しちゃうじゃないですか。全部転がして返さないで怒られるん



ですよ。それがマジかよみたいな。監督はサッカーに熱い人でした。FWやってました。公式戦初出場は二年の時でした。一番印象に残ってるのは、新人戦なんかの大会で一回負けるチームに最後の大会でもう一回あたることになったんですよ。負けるから勝とうってことでやったんですけど、またそれも負けちゃって悔しくてそれが一番残ってます。中学でサッカーっていうものが分かりました。

FWからDFへ移った高校時代

高校はサッカーも強くて、山梨県ではやっぱり韮崎かなって。深井さんが凄かったですね。中学の頃よく韮崎高校と練習試合やったんですけど。韮崎高校のグラウンドに行くのも準備がしてあって、一年生が回りでボール拾いしてるんですよ。そん時深井さん一年生だったのに、一人だけベンチで座ってるんですよ。「あれ深井さんだよすっげえよあの態度何だよ」とか言ってます（笑）。それが凄く印象に残ってます。深井さんは中学の頃から知ってます。やっぱりドリブルが凄かったですね。ポジションは高1の頃までFWやってたんですけど、駄目だと思って（笑）。高1の終わりにDFやれてって言われてそこからDFでしたね。DFは楽で良かったですね（笑）。跳ね返してるだけで良かったから。自分では良かったです。DFになつてから試合出れるようになったから。

高1の頃はサッカー全然駄目、結構持久力があつたんですよ。で監督が話しかけたから、「お前その才能もったいないから陸上部いけよ、俺が話しといてやるから」とか言われて、「やらせて下さい」とか言ってます（笑）。イギリスに遠征で行きました。マンチェスターU、18とか格下とやったんですよ。8、0くらいで負けて強かったですね。そこで病気になるかと思いました。かゆいのかゆい病（笑）。自分で名づけました（笑）。「パス一番後ろに乗れ」とか言って隔離されました。そのときの監督は練習試合によく駒澤に来ます。話しますね。

声出してチームを盛り上げようって・・・

高いレベルでサッカーがしたかったのと、深井さんも行ってたから安心して来れました。セレクションは中後（雅喜）とか（大瀬良）直人はやっぱり上手いって思いました。クーパーって言って12分間で3200走るんですよ。それが（小林亮君と一緒に組になったんですよ。結構自信があつたから一番でゴールできるんじゃないかなって思ってた。亮君超速かったんですよ。「亮君超速かったね」と言ったら「俺あの時疲労骨折してたから」と

か言ってます（笑）。監督は声が高かったです。深井さんとかが「ポジション」しか言わないからとか言ってます。それならホントに「ポジション」しか言わなくて（笑）。入ってすぐに大分に合宿があつたんですよ。それで推薦で入ったやつは全員行ったのに俺だけ行けなくて、その時は凹みましたね。そこからたぶん腐りました。でもサッカー辞めようとは思わなかったですね。腐りながらもサッカー楽しんでました。一年のときはやる気なかつたですね。深井さんに怒られてました。「ちゃんやれよ」と。最初はBチームでした。ちよくちよくAに上がってたんですけど、ずっとAチームっていうのは四年になってからですね。最後の年だからどっかで頑張ってたんじゃないかなって思います。

公式戦初出場は新人戦ですね。確か東農大が相手でした。二年の新人戦でメンバー前日に言うんですよ。で言われて、前日の練習は軽めで終わるんですよ。セットプレーの確認とか言ってます。その日に捻挫して。それまで調子良かったんですよ。そのケガがあつてから全然駄目、岡田コーチに「あのケガでお前は終わつたよ」とか言われて。怪我少ない選手だったのに大学入って結構するようになってしまいました。

自分は上手くないからその分声出してチームを盛り上げようって思ってます。駒大に来て良かったって思う事はみんなに会えた事です。やっぱり一緒に居て楽しいです。試合出たのは水摩コーチと仲吉コーチのおかげです。当たり前ですけど最後まで諦めないでやるとか、ボール追うとかそういう所が駒澤すごいなって思います。

PROFILE

●相山 泰紀 / 1983年2月2日生まれ。177cm 70kg。穂坂小（穂坂サッカースポーツ少年団）→韮崎東中学→韮崎高。家族構成は父、母、姉、祖父。長所は明るい。短所は飽きっぽい。趣味はゲーム。得意なプレーは左足のキック。好きな選手は中後雅喜。

～お知らせ～
FORZA駒澤は駒澤大学駒澤校舎内の食堂にあるアイスクリーム売り場、学生部に毎週金曜日に置いてるので、ご自由にお持ちください。

FORZA駒澤は毎週金曜日に発行！お便り、感想などはこちらまで
〒154-8525 東京都世田谷区駒澤1-23-1
駒澤大学マスコミ研究所内「駒大スポーツ・サッカー班」Eメール
forzakomazawa@otmail.com
TEL/FAX 03 (3418) 9556 発行人 野澤俊介

太洋一から見た 相山泰紀

へなへなししないで、もっとしっかりやれよ。

Jrリーグ制覇！！

《第9節結果》
☆駒大3-0明大
得点者：高崎2、大瀬良

この結果Jrリーグ1位が確定しました。

次号11月19日発行のFORZA駒澤は1リーグ戦ハイライトとなります。どうぞお楽しみに！